

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth no. 1 [1236]

- عَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ رَضِيَ اللَّهُ تَعَالَى عَنْهُ قَالَ قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ حَقُّ الْمُسْلِمِ عَلَى الْمُسْلِمِ سِتُّ : إِذَا لَقِيَتْهُ فَسَلَّمَ عَلَيْهِ، وَإِذَا دَعَاكَ فَأَجِبْهُ، وَإِذَا اسْتَنْصَحَكَ فَانصِحْهُ، وَإِذَا عَطَسَ فَحَمِدَ اللَّهَ فَشَمَّتْهُ، وَإِذَا مَرِضَ فَعُدْهُ، وَإِذَا مَاتَ فَأَنْبَعْهُ " رَوَاهُ مُسْلِمٌ .

'An Abee Huraira(ta) (RadiyAllaahu 'an-hu): Qaa-la Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): Haqqul-Muslim(i) 'a-lal-Muslim(i) sitt(un): i-dhaa la-qee-ta-hu - Fa-sal-lim 'a-laih(i); wa i-dhaa da-'aa-k(a) - Fa-A-jib-hu; wa i-dhaa-s-tan-sa-hak(a) - Fan-sah-hu; wa i-dhaa 'A-ta-sa - Fa-Ha-mi-dal-laah(a) - Fa-sham-mit-hu; wa i-dhaa ma-ri-da - Fa-'ud-hu; wa i-dhaa maat(a) - Fa-t- ba'- hu. [Ra-waa-hu Muslim(un)]

1236. Narrated Abû Huraira رضى الله عليه وسلم said: "A Muslim has **six duties** towards another Muslim: When you **meet** him, greet him (with peace); when he **invites** you, respond to him; when he asks your **advice**, advise him; when he **sneezes** and **praises** Allâh, say 'May Allâh have mercy on you'; when he is **ill**, visit him; and when he **dies** follow his funeral procession." [Reported by Muslim].

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth no. 2 [1237]

- وَعَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ رَضِيَ اللَّهُ تَعَالَى عَنْهُ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ انْظُرُوا إِلَى مَنْ هُوَ أَسْفَلُ مِنْكُمْ، وَلَا
تَنْظُرُوا إِلَى مَنْ هُوَ فَوْقَكُمْ، فَهُوَ أَجْدَرُ أَنْ لَا تَزَدُرُوا نِعْمَةَ اللَّهِ عَلَيْكُمْ " مُتَّفَقُ عَلَيْهِ .

'An Abee Huraira(ta) (RadiyAllaahu 'an-hu): Qaa-la Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): Un-dhu-roo i-laa man huwa as-fa-la min-kum, wa Laa tan-dhu-roo i-laa man huwa faw-qum, Fa-hu-wa aj-daru an-laa taz-da-roo ni'-ma-tal-laa-hi 'a-lai-kum. [Mut-ta-fa-qun 'A-laih(i)]

1237. Narrated Abû Huraira رضى الله عنه said: "Look at those who are less fortunate than you but don't look at those who are more fortunate than you, so that you will *not underestimate the favors Allâh has bestowed upon you.*" [Agreed upon].

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth no. 3 [1238]

- وَعَنِ النَّوَّاسِ بْنِ سَمْعَانَ رَضِيَ اللَّهُ تَعَالَى عَنْهُ قَالَ: سَأَلْتُ رَسُولَ اللَّهِ تَعَالَى عَنِ الْبِرِّ وَالْإِثْمِ؟ فَقَالَ: ﴿الْبِرُّ: حُسْنُ الْخُلُقِ، وَالْإِثْمُ: مَا حَاكَ فِي صَدْرِكَ، وَكَرِهْتَ أَنْ يَطْلَعَ عَلَيْهِ النَّاسُ﴾ "أَخْرَجَهُ مُسْلِمٌ

'A-nin-Naw-waa-si-b-ni Sam-'aan(a) (RadiyAllaahu 'an-hu): Qaa-la: Sa'al-tu Rasoo-lal-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam) 'a-nil-Birr(i) wal-Ith-m(i)? Fa-qaal(a): al-Birr(u): Hus-nul- Khu-luq(i), wal-Ith-m(u): Maa Haaka fee sad-rik(a), wa ka-rih-ta ay-yat-ta-li-'a a-lai-hin-Naas(u). [Akh-ra-ja-hu Muslim(un)]

1238. Narrated An-Nawwâs bin Sam'ân: I asked Allâh's Messenger ﷺ about **al-Birr** (righteousness) and **al-Ithm** (sin) and he replied, “Righteousness is *Husnu-l-Khuluq* (good character) and sin is that which revolves (being doubtful) in your heart, and you dislike that people come to know about it.” [Muslim reported it].

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth No. 4 [1239]

- وَعَنِ ابْنِ مَسْعُودٍ رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ إِذَا كُنْتُمْ ثَلَاثَةً، فَلَا يَتَنَاجَحُ أَثْنَانٌ دُونَ الْآخَرِ، حَتَّى تَخْتَلِطُوا بِالنَّاسِ؛ مِنْ أَجْلِ أَنَّ ذَلِكَ يُخْرِجُهُ "مُتَّفَقُ عَلَيْهِ، وَاللَّفْظُ لِمُسْلِمٍ.

'A-ni-b-ni Mas-'ood(in) (RadiyAllaahu 'an-hu): Qaa-la: Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): I-dhaa kun-tum tha-laa-tha(tan), Fa-Laa ya-ta-naa-ja-th-naan(i) doo-nal-Aa-khar(i), Hat-taa takh-ta-li-too bi-n-Naas(i); min aj-li an-na dhaa-li-ka yuh-zi-nu-hu. [Mut-ta-fa-qun 'Alai-hi, wal-Laf-dh(u) L-Muslim (in)]

1239. Narrated Ibn Mas'ûd: رضى الله عنه said, “When three of you are together, two must not talk privately ignoring the other, until you mix with other people, since that will cause him grief.” [Agreed upon, and the *wording* is Muslim’s].

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth No. 5 [1240]

- وَعَنِ بْنِ عُمَرَ - رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُمَا - قَالَ : قَالَ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ لَا يُقِيمُ الرَّجُلُ الرَّجُلَ
مِنْ مَجْلِسِهِ , ثُمَّ يَجْلِسُ فِيهِ , وَلَكِنْ تَفَسَّحُوا , وَتَوَسَّعُوا " مُتَّقٌ عَلَيْهِ .

'A-ni-b-ni 'Umar(a) (RadiyAllaahu 'an-humaa): Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): Laa yu-qee-mu-r Rajulu-r Rajula min maj-li-si-hi, thum-ma yaj-li-su fee-hi, wa Laa-kin ta-fas-sa-hoo, wa ta-was-sa-'oo. [Mut-ta-fa-qun 'Alaihi]

1240. Narrated Ibn 'Umar رضى الله عنهما said: Allâh's Messenger ﷺ said, “A man must not make another get up from his place and then sit in it himself, but you should spread out and make room.” [Agreed upon].

Buloogh al-Maraam
Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)
Baab al-Adab: Good Manners
Hadeeth No. 6 [1241]

- وَعَنِ ابْنِ عَبَّاسٍ -رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُمَا- قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ إِذَا أَكَلَ أَحَدُكُمْ طَعَاماً،
فَلَا يَمْسِخْ يَدَهُ، حَتَّىٰ يَلْعَقَهَا، أَوْ يُلْعِقَهَا " مُتَّفَقٌ عَلَيْهِ .

'A-ni-b-ni 'Abbaas(in) (RadiyAllaahu 'an-humaa): Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): I-dhaa A-ka-la A-ha-du-kum Ta'-aa-ma(n), Fa-Laa yam-sah ya-da-hu, hat-taa Yal-'a-qahaa, aw yul-'i-qa-haa. [Mut-ta-fa-qun 'Alaihi]

1241. Narrated Ibn 'Abbâs رضى الله عنهما: Allâh's Messenger صلى الله عليه وسلم said, "When one of you eats food, he must not wipe his hand until he licks it, or gives it to someone to lick." [Agreed upon].

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth no. 7 [1242]

- وَعَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ لِيُسَلِّمُ الصَّغِيرُ عَلَى الْكَبِيرِ، وَالْمَأْوَى عَلَى الْقَاعِدِ، وَالْقَلِيلُ عَلَى الْكَثِيرِ " مُتَّفَقٌ عَلَيْهِ .
وَفِي رِوَايَةِ لِمُسْلِمٍ: وَالرَّاكِبُ عَلَى الْمَاشِي " .

'An Abee Huraira(ta) (RadiyAllaahu 'an-hu): Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): Li-Yu-sal-li-mis Sa-ghee-ru 'a-lal-Ka-bee-r(i), wal-Maar-ru 'a-lal-Qaa-'id(i), wal-Qa-lee-lu 'a-lal-Ka-thee-r(i). [Mut-ta-fa-qun 'Alaihi] Wa Fee Ri-waa-ya-tin Li-Muslim(in): War-Raa-ki-bu 'a-lal-Maa-shee.

1242. Narrated Abû Huraira رضى الله عنه said, "The young should greet (with peace) the old, the one who is passing by should greet the one who is sitting, and the small group (i.e. in number) should greet the larger one." [Agreed upon]. A narration by Muslim has: "And the one who is riding should greet the one who is walking."

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth No. 8 [1243]

- وَعَنْ عَلِيٍّ رَضِيَ اللَّهُ تَعَالَى عَنْهُ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ تَعَالَى عَلَيْهِ وَسَلَّمَ يُخْرِجُ عَنِ الْجَمَاعَةِ إِذَا مَرُوا أَنْ يُسَلِّمُ أَحَدُهُمْ، وَيُخْرِجُ عَنِ الْجَمَاعَةِ أَنْ يَرُدَّ أَحَدُهُمْ " رَوَاهُ أَحْمَدُ، وَالْبَيْهَقِيُّ .

'An Alee(yin) (RadiyAllahu 'an-hu): Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllahu 'Alaihi wa Sallam): Yuj-zi-'u 'a-nil-Ja-maa-'a(ti) I-dhaa Mar-roo an Yu-sal-li-ma A-ha-du-hum, wa Yuj-zi-'u 'a-nil-Ja-maa-'a(ti) an Ya-rud-da A-ha-du-hum. [Ra-waa-hu Ahmad(u), wal-Bayhaqee]

1243. Narrated 'Ali رضى الله عنه said: "When people are passing by, it is enough if one of them offers the greeting (of peace) [on their behalf], and it is enough for those [who are being passed by] if one of them replies [on their behalf]." [Reported by Ahmad and Al-Bayhaqee]. **[al-Albaanee graded it as *Saheeh (authentic)*]**

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth no. 9 [1244]

- وَعَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ رَضِيَ اللَّهُ تَعَالَى عَنْهُ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ لَا تَبْدُؤُوا إِلَيْهِوَدَ وَالنَّصَارَى بِالسَّلَامِ،
وَإِذَا لَقِيْتُمُوهُمْ فِي طَرِيقٍ, فَاضْطُرُوهُمْ إِلَى أَضْيَقِهِ " أَخْرَجَهُ مُسْلِمٌ.

'An Abee Huraira(ta) (RadiyAllaahu 'an-hu): Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): Laa tab-da'u-l-Ya-hood(a) wan-Na-saa-raa bis-Salaam(i), wa I-dhaa la-qee-tu-moo-hum fee Ta-reeq(in), Fadt-tar-roo-hum i-laa Adya-qih(i) [Akh-ra-ja-hu Muslim(in)]

1244. Narrated Abu Huraira رضى الله عنه و سلم said, “Do not initiate greeting Jews and Christians (with peace) [before they greet you], and when you meet them on the road force them to go to its narrowest side.” [Muslim reported it].

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth No. 10 [1245]

- وَعَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُ وَسَلَّمَ قَالَ: إِذَا عَطَسَ أَحَدُكُمْ فَلْيَقُلْ: الْحَمْدُ لِلَّهِ، وَلَيَقُلْ لَهُ أَخْوَهُ يَرْحَمُكَ اللَّهُ، فَإِذَا قَالَ لَهُ: يَرْحَمُكَ اللَّهُ، فَلْيَقُلْ: يَهْدِي كُمُ اللَّهُ، وَيُصْلِحُ بَالْكُمْ "أَخْرَجَهُ الْبُخَارِيُّ.

[An Abee Huraira(ta) (RadiyAllaahu 'an-hu):] 'A-nin-Nabee(yi) (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam)
Qaal(a): I-Dhaa 'A-ta-sa A-ha-du-kum Fal-Ya-qul: al-Ham-du lil-laahi, wal-Ya-qul la-hu A-khoo-hu
Yar-ha-mu-kAllaah. Fa I-dhaa Qaa-la la-hu: Yar-ha-mu-kAllaahu, Fal-Ya-qul: Yah-dee-ku-mul-laahu,
wa Yus-li-hu Baa-la-kum. [Akh-ra-ja-hu-l-Bukhaaree(yu)]

1245. Narrated Abu Huraira رضى الله عنه said: The Prophet صلى الله عليه وسلم said, “When one of you sneezes, he should say, ‘*Al-hamdu Lillâh* (All Praise is due to Allâh)’, and his brother should say to him, ‘*Yar-ha-mu-kal-lâh* (May Allâh have mercy on you)’. When he says this he should reply, ‘*Yah-dî-ku-mu-llâh wa Yus-li-hu Baa-la-kum* (May Allâh guide you and improve your affairs.)’” [Al-Bukhâri reported it].

Buloogh al-Maraam
Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)
Baab al-Adab: Good Manners
Hadeeth no. 11 [1246]

- وَعَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ لَا يَشْرَبَنَّ أَحَدٌ مِنْكُمْ فَائِمًا " أَخْرَجَهُ مُسْلِمٌ .

'An Abee Hu-rai-ra(ta) (RadiyAllaahu 'an-hu): Qaa-la: Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): Laa Yash-ra-ban-na A-ha-dun min-kum Qaa-i-ma(n)... [Akh-ra-ja-hu Muslim(in)]

1246. Narrated Abu Huraira رضى الله عنه: Allâh's Messenger ﷺ said, "None of you should drink standing..." [Muslim reported it].

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth no. 12 [1247]

- وَعَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ رَضِيَ اللَّهُ تَعَالَى عَنْهُ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ إِذَا انْتَعَلَ أَحَدُكُمْ فَلْيَبْدَأْ بِالْيَمِينِ، وَإِذَا نَزَعَ فَلْيَبْدَأْ بِالشَّمَاءِلِ، وَلْتُكِنِ الْيُمْنَى أَوَّلَهُمَا تُنْعَلُ، وَآخِرَهُمَا تُنْزَعُ " مُتَّقِقٌ عَلَيْهِ .

'An Abee Huraira(ta) (RadiyAllaahu 'an-hu): Qaa-la: Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): I-dha-n-ta-'a-la A-ha-du-kum Fal-Yab-da' Bil-Ya-mee-n(i), wa I-dhaa na-za-'a Fal-Yab-da' Bish-Shi-maal(i), wal-Ta-ku-nil-Yum-naa Aw-wa-la-hu-maa Tun-'a-l(u), wa Aa-khi-ra-hu-maa Tun-za-'(u). [Mut-ta-fa-qun 'A-lai-hi]

1247. Narrated (Abu Huraira) رضى الله عنه: Allâh's Messenger said, "When one of you puts on shoes, he should put on the right one first; and when he takes them off, he should take off the left one first, so that the right (shoe) should be the first to be put on and the last to be taken off." [Agreed upon].

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth No. 13 [1248]

- وَعَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ رَضِيَ اللَّهُ تَعَالَى عَنْهُ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ لَا يَمْشِ أَحَدُكُمْ فِي نَعْلٍ وَاحِدَةٍ،
وَلْيُنْعَلِّمُهُمَا جَمِيعًا، أَوْ لِيَخْلُغُهُمَا جَمِيعًا ” مُتَّفَقُ عَلَيْهِ .

'An Abee Hu-rai-ra(ta) (RadiyAllaahu 'an-hu): Qaa-la Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): Laa Yam-shi A-ha-du-kum Fee na'-lin waa-hi-da-t(in), wal-Yun-'il-hu-maa ja-mee-'a(n), aw Li-Yakh-la'-hu-maa ja-mee-'a(n). [Mut-ta-fa-qun 'A-lai-h(i)]

1248. Narrated (Abu Huraira) رضي الله عنه said: "None of you should walk with one shoe. One must either wear both (shoes) or remove both." [Agreed upon].

Buloogh al-Maraam
Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)
Baab al-Adab: Good Manners
Hadeeth no. 14 [1249]

- وَعَنِ ابْنِ عُمَرَ - رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُمَا - قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ لَا يَنْظُرُ اللَّهُ إِلَى مَنْ جَرَّ ثَوْبَهُ خُيَالًا " مُتَّفَقُ عَلَيْهِ .

'A-ni-b-ni 'U-mar(a) (RadiyAllaahu 'an-hu-maa): Qaa-la: Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): Laa yan-dhu-rul-laah(u) i-laa man jar-ra thaw-ba-hu Khu-ya-laaa'(a). [Mut-ta-fa-qun 'A-lai-h(i)]

1249. Narrated Ibn 'Umar رضى الله عنهما : Allâh's Messenger صلى الله عليه وسلم said, “Allâh will not look (on the Day of Resurrection) at him who trails his garment out of arrogance (or pride).” [Agreed upon].

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth no. 15 [1250]

- وَعَنِ ابْنِ عُمَرَ - رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُمَا - قَالَ فَالْ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ إِذَا أَكَلَ أَحَدُكُمْ فَلْيَأْكُلْ
بِيَمِينِهِ، وَإِذَا شَرِبَ فَلْيَشْرُبْ بِيَمِينِهِ، فَإِنَّ الشَّيْطَانَ يَأْكُلُ بِشِمَائِلِهِ، وَيَشْرُبُ بِشِمَائِلِهِ “
أَخْرَجَهُ مُسْلِمٌ.

'A-ni-b-ni 'U-mar(a) (RadiyAllaahu 'an-hu-maa): Qaa-la Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllaahu 'Alaihi wa Sallam): I-dhaa A-ka-la A-ha-du-kum Fal-Ya'-kul Bi Ya-mee-nih(i), wa I-dhaa Sha-ri-ba Fal-Yash-rab Bi Ya-mee-nih(i), Fa in-nash-Shay-taan(a) Ya'-ku-lu Bi Shi-maa-lih(i), wa Yash-ra-bu Bi Shi-maa-lih(i). [Akh-ra-ja-hu Muslim(in)]

1250. Narrated Ibn 'Umar رضى الله عنهما said, "When any one of you eats he should eat with his right hand, and when he drinks he should drink with his right hand, for the devil eats and drinks with his left hand." [Muslim reported it].

Buloogh al-Maraam

Kitaab al-Jaami' (A Collection of Various Topics)

Baab al-Adab: Good Manners

Hadeeth no. 16 [1251]

- وَعَنْ عَمْرِو بْنِ شُعَيْبٍ، عَنْ أَبِيهِ، عَنْ جَدِّهِ - رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُمْ - قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ كُلُّهُ، وَاشْرَبْ، وَالْبَسْ، وَتَصَدَّقْ فِي غَيْرِ سَرْفِ، وَلَا مَخِيلَةٍ " أَخْرَجَهُ أَبُو دَاؤَدَ، وَأَحْمَدُ، وَعَلَّقَهُ الْبُخَارِيُّ .

'An 'Am-ri-b-ni Shu-'aib(in), 'An A-bee-hi, 'An Jad-dih(i) (RadiyAllahu 'an-hum): Qaa-la: Qaa-la Rasoo-lul-laahi (SallAllahu 'Alaihi wa Sallam): Kul, wash-rab, wal-bas, wa Ta-sad-daq fee ghai-ri Sa-ra-f(in), wa Laa Ma-khee-la(tin). [Abû Dâ'ud and Ahmad reported it. Al-Bukhâri mentioned it as *Mu'allaq* (i.e. with a broken chain from the side of the *Hadith* collector)]. [al-Albaanee graded it as *Saheeh* (authentic)]

1251. Narrated 'Amr bin Shu'aib, on his father's authority, that his grandfather narrated Allâh's Messenger صلی الله عليه وسلم saying, "Eat, drink, wear clothes and give *Sadaqa* (charity) without extravagance or pride." [Abû Dâ'ud and Ahmad reported it. Al-Bukhâri mentioned it as *Mu'allaq* (i.e. with a broken chain from the side of the *Hadith* collector)]. [al-Albaanee graded it as *Saheeh* (authentic)]